

08/10/06 GETSEMANÍ TEATRO EN ANDUJAR, "ESCENAS DE ROMERIA"

El día 8 de Octubre el Grupo de Teatro Getsemaní bajo la dirección de Paco Ramon

En un teatro a rebosar, Rafael de los Santos Toribio, Concejal de Festejos de Andujar, inició el acto y seguidamente cedió la palabra a Angeles Lopez, Concejal de Festejos de Mengibar, para que hiciera la presentación de la obra ante los iliturgitanos . Resaltar que los allí presentes y en especial la gente de Andujar, quedaron absolutamente impresionados por lo que estaban viendo sobre el escenario. Una perfecta representación por todos , así como la parte musical interpretado por el Coro Romero "Desde Adentro" que, si en la representación que el pasado mes de Junio se hizo en la Casa de la Cultura ya fue impresionante, la acústica del Tetro Principal de Andujar, aún realzó mas.

Felicitar a la a todos por lo acontecido allí y , como no, por dejar el nombre de Mengibar en un escalafón tan alto. Valenzuela y con la colaboración del Coro Romero "Desde Adentro", representó en el Teatro Principal de Andujar , una adaptación de la obra de Joaquín Colodrero "Escenas de Romería".

FOTOGRAFIAS

VIDEO